

"Ja", sagte Eva. "Und als Zeugen Eberlein und Gräupner. Auch die Brigade einladen, als Zuhörer, vor allen Dingen Köbler." Eva reichte ihrer Protokollantin ein paar Bogen Papier über den Tisch. "Hier, der Eröffnungsbeschluß. Ich habe ihn schon entworfen. Schreibe ihn bitte ab und - und laß ihn dann von jemand unterschreiben. Ich bin die nächsten zwei Tage nicht da.

Auch das gehörte zu ihrem Plan. Michael durfte auf keinen Fall unter dem Eröffnungsbeschluß ihren Namen lesen.

11

Aber Michael wußte es. Ohne es zu beabsichtigen, war der Verteidiger der Überbringer dieser Nachricht geworden, von der Michael nicht wußte, ob er sich darüber freuen sollte oder was sonst davon zu halten war. Er saß im Sprechzimmer der Untersuchungshaftanstalt dem Anwalt gegenüber, der in der Anklageschrift blätterte.

"Sagen Sie, Dr. Steinberg, was ist das für ein Mensch, dieser Richter Angert?" fragte er.

Dr. Steinberg sah seinen Mandanten erstaunt an. "Wie kommen Sie denn auf Angert?"

Michael deutete auf die Unterschrift auf dem Eröffnungsbeschluß. "Er wird doch die Verhandlung führen."